

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

FAITS D'AILLEURS

RECLUSE DANS UNE CAVE EN " ATTENDANT LA FIN DES TEMPS "

Les forces de l'ordre ont découvert une famille qui vivait recluse depuis neuf ans dans le sous-sol d'une ferme isolée de Ruinerwold (Pays-Bas). Ces six adultes, un homme et probablement ses cinq enfants, attendaient la fin des temps. C'est l'un des fils, âgé d'environ 25 ans, qui a donné l'alerte après s'être rendu dans un bar du village. Les personnes découvertes avaient un mode de vie autarcique et plusieurs des enfants, aujourd'hui adultes, n'ont pas été inscrits dans le registre des naissances. La famille vivait dans le sous-sol dans l'attente de la fin des temps et certaines des personnes découvertes n'avaient aucune idée de l'existence d'autres personnes dans le monde.

ELLE TENTE DE METTRE FIN À SES JOURS

Dans l'enceinte du collège Pierre Curie de Bondy, en Seine-Saint-Denis (France), la principale de l'établissement, âgée de 59 ans, a tenté de se suicider en avalant des médicaments, dans son logement de fonction. C'est la voisine qui a donné l'alerte après avoir entendu des cris. Quand les secours sont arrivés, la victime était encore consciente. Elle a été transportée à l'hôpital. Ses jours ne sont pas en danger.

LORS D'UNE CHUTE DE CHEVAL, SA MÂCHOIRE S'ARRACHE

À Baslow (Grande-Bretagne), Emily Eccles, 15 ans, se promenait à cheval lorsque son animal a été effrayé par un bruit. Sa monture s'est brusquement élancée dans un chemin de randonnée. Emily a perdu ses étriers et est tombée du cheval. Dans sa chute, sa tête a heurté un poteau en bois. C'est alors qu'elle a découvert que son menton et sa mâchoire s'étaient détachés, restant suspendus par un centimètre de peau. Elle a été transportée à l'hôpital, en tenant ce qui restait du bas de son visage dans ses mains. Un chirurgien a opéré le visage de la victime. Ses cicatrices s'estompent petit à petit.

ÉGORGÉE EN PLEINE RUE

À Anvers (Belgique) une femme, âgée de 38 ans, promenait tranquillement son chien dans la rue lorsqu'elle a été égorgée. Un homme, âgé de 57 ans, a été interpellé aux alentours de la gare d'Anvers central et a été placé en garde à vue. Il s'agirait d'un ancien voisin de la victime.

Par JNE

Port-Gentil : deux suspects arrêtés pour viol

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

DEUX compatriotes, Trésor Mapangou, alias Aladin, et Hans Mandzanga Rolenga, âgés respectivement de 24 et 29 ans, séjournent depuis quelques jours à la prison centrale du Château, à Port-Gentil, pour des faits de viol, séquestration, violence et voies de fait. Leur victime présumée, D.R.U., elle aussi gabonaise, âgée de 19 ans.

D'une source autorisée, on apprend que la victime aurait été séquestrée avant d'être violée, sous la menace d'une arme blanche, vers 3 heures, par Trésor Mapangou et Hans Mandzanga Rolenga, dans la zone dite Nouvelle route du Transfo. La même source précise que tout serait parti d'une vive altercation entre deux gangs rivaux, au cours de laquelle le petit ami de la victime aurait blessé, à l'aide d'un tesson de bouteille, Hans Mandzanga. C'est donc pour se venger que, semble-t-il, Trésor Mapangou et Hans Mandzanga Rolenga s'en sont pris à D.R.U.

Interpellés, puis placés en garde à vue pour les besoins de l'enquête, les deux délinquants présumés sont passés aux aveux durant l'interrogatoire. " J'ai séquestré la fille parce que son petit ami m'avait blessé à l'aide d'une bouteille au cours d'une bagarre ", aurait confié Mandzanga Rolenga aux enquêteurs. Avant d'affirmer que c'est Trésor Mapangou, qui a violé D.R.U. en sa présence. Entendu à son tour, ce dernier aurait reconnu lui aussi avoir séquestré la victime, mais nié en bloc l'agression sexuelle.

"Trésor et son ami m'ont entraînée de force dans la pénombre". Au cours de la confrontation, la victime a retracé les faits: " Après une bagarre entre les mis en cause et les amis de ma copine Aline Vandji, Trésor, blessé durant l'altercation, et son ami m'ont entraînée de force dans la pénombre. Y étant, il a proposé à son acolyte de prendre du plaisir à me violer. Sous la menace d'un couteau, ils m'ont déshabillée et ont abusé sexuellement de moi. Quelque temps après, Hans a joint mes parents au téléphone pour leur réclamer une rançon de



La prison du Château où sont incarcérés Trésor Mapangou et Hans Mandzanga Rolenga.

50 000 francs, afin qu'il me libère. J'ai astucieusement dit à mon bourreau que j'avais faim. C'est pendant qu'il était parti m'acheter à manger que j'ai crié à secours. Des gens sont venus à mon secours ". Présentés devant le procureur de la République près le tribunal de première instance de Port-Gentil, les deux suspects ont été, après audition, inculpés pour viol, séquestration, violence et voies de fait, puis placés sous mandat de dépôt à la maison d'arrêt du Château, en attendant leur jugement.



COMMUNIQUE

La Société Nationale Immobilière (SNI), société absorbante de la Société Nationale des Logements Sociaux (SNLS), invite les réservataires du lotissement SNLS BIKELE à bien vouloir se rapprocher de son siège social à Likouala pour les formalités d'usage en vue de la signature de leur contrat d'achat de logement.

Fait à Libreville, le 09 OCT. 2019

Le Directeur Général

 Hermine KAMONOMO